

# MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDECIÓN-  
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ



B'H - EREV SHABAT PARSHAT SHOFTIM - 5 DE ELUL 5785 - VIERNES 29 DE AGOSTO 2025

# 222

## Apertura, Sanación, Teshuvá y Redención

En los últimos meses, las principales empresas tecnológicas y farmacéuticas han intensificado sus esfuerzos **para recopilar y analizar vastos conjuntos de datos genéticos**. En abril de 2024, la empresa 23andMe se asoció con un instituto líder en investigación oncológica para estudiar los genomas de miles de personas con tumores hereditarios. Casi al mismo tiempo, empresas biotecnológicas anunciaron la ampliación de sus programas para secuenciar el ADN de pacientes con trastornos autoinmunes, **con el objetivo de personalizar los tratamientos a una escala sin precedentes**. En toda la industria, hay más de una docena de iniciativas de este tipo en marcha, todas impulsadas por la esperanza de que descifrar la genética humana **desencadene la próxima gran revolución en la medicina**.

A primera vista, esto podría resultar inquietante. Gigantes de las redes sociales como Google y Meta ya han vulnerado nuestra privacidad al recopilar nuestros datos personales. **¿Qué tan lejos estamos de que las corporaciones investiguen los aspectos más íntimos de nuestra identidad biológica?** ¿Se convertirá nuestra información médica personal en una nueva moneda de cambio, intercambiada entre compañías de seguros y posibles empleadores? **La ética de la recopilación de datos sigue siendo confusa, pero las posibilidades son extraordinarias**. Imagine un futuro donde no solo controlemos la diabetes o la esclerosis múltiple, sino que las prevengamos por completo, **al comprender las mutaciones precisas que las desencadenan**.

La tecnología genética abre la puerta a la medicina proactiva y personalizada. Muchas enfermedades crónicas, especialmente las neurológicas y autoinmunes, se deben a cambios genéticos sutiles que se acumulan con el tiempo. **Estos patrones solo se hacen visibles cuando los científicos pueden comparar miles de genes en paralelo**. Las herramientas asistidas por la Inteligencia Artificial, permiten ahora a los investigadores analizar conjuntos de datos masivos con precisión milimétrica, revelando información que era imposible incluso hace una década. **Con estas herramientas, vamos más allá del manejo de los síntomas y nos acercamos a la promesa de una verdadera curación**. Por supuesto, existen riesgos. Pero para quienes padecen enfermedades hereditarias, como niños con trastornos raros o familias atormentadas por antecedentes oncológicos o enfermedades mentales, la esperanza supera con creces el miedo. Con una regulación adecuada y una supervisión ética, las mismas herramientas que antes parecían invasivas podrían salvar vidas. Quizás exista una pérdida de privacidad, pero al servicio de algo mucho mayor: **Una vida libre de dolor crónico y degeneración**. Espiritualmente, **los paralelismos son sorprendentes. Demasiados vivimos con cautela, ocultando nuestros defectos bajo capas de vergüenza o autodefensa**. Sin embargo, ¿Y si la verdadera sanación emocional y espiritual requiere la misma valentía que compartir nuestro código genético? **La Redención comienza al permitir que nuestras vulnerabilidades sean vistas, sostenidas y transformadas**. Cuando nos abrimos a maestros de confianza o seres queridos, podemos desenterrar las raíces de nuestro dolor emocional y avanzar hacia la plenitud. No es fácil, pero quizás la incomodidad de la exposición sea el precio de la verdadera transformación. **Nos hemos escondido demasiado tiempo. El mundo está listo para sanar, y nosotros también**. Es hora de vivir abiertamente y dar generosamente: Elegir el amor sobre el miedo, el alma sobre el ego y la conexión sobre el aislamiento. **Esta es la esencia de la Redención: La valentía de estar plenamente presentes, de ser plenamente humanos y de estar plenamente vivos**.



### Nueve libros en español sobre la Gueulá y el Mashíaj

El Rebe de Lubavitch nos enseña que el camino directo para la Gueulá (Redención) es el estudio en la Torá de los temas sobre Mashíaj y Gueulá. Los judíos que hablan español tienen la posibilidad de ser partícipes de la Gueulá estudiando varias obras traducidas a este idioma.

Estos son los nueve libros publicados en español por Centro Leoded - Viene Mashíaj



Adquíralos en Argentina en nuestra sede editorial (Mensaje al +5491131778756) y en todo el mundo en formatos impreso y digital en Amazon y Google Play Store

Los libros son publicados en Argentina por el Centro Leoded y pueden comprarse en nuestra sede en Buenos Aires y en todo el mundo, en Amazon, en sus versiones impresas, digitales y audiolibro

**“Hay profeta en Israel y su profecía fundamental es: “He aquí, que éste, el Mashíaj, viene” (El Rebe - Dvar Maljut Shoftim 5751)**



Después de la gran cantidad de esfuerzos y tareas espirituales a través de las generaciones, **obviamente estamos mucho más cerca de la Redención**. Sin duda, esto ha mejorado desde la revelación de la dimensión interior de la Torá a partir de Rabí Itzjak Luria, el "Arizal" que declaró que **"es una Mitzvá revelar esta sabiduría"**, y en particular a través de la tarea de los Rebes en la difusión de las fuentes de luz del jasidismo. Estos líderes son los individuos a través de los cuales **"la profecía volverá a Israel"**. **Ellos son los profetas de nuestra generación, "como yo (Moshé)"**, es decir, son **"la chispa de Moshé que existe en cada generación"**. Ellos son **"tus jueces"**. Esto se refleja en su función como **"nesiím"** (líderes). Este término está relacionado con la palabra **"hitnasut"**, (elevación) y refleja cómo se elevan por encima de las personas. Con esta capacidad, sirven como los maestros de la Torá a las personas y del mismo modo, sirven como **"tus consejeros"**, dando consejos en relación con nuestro servicio de Torá, y también dando consejos en asuntos mundanos, que es la función de los profetas. **Esto es un anticipo de la revelación de los significados profundos de la Torá en la Era de la Redención, que a su vez prepara a nuestra gente para esa época**. Todo esto se ha incrementado enormemente en nuestra generación, cuando **se ha completado la "expansión de los manantiales del Jasidismo hacia afuera"**, alcanzando un nivel de expansión hasta todos los rincones del mundo, a tal punto, que el interior de la Torá puede ser comprendido incluso por una persona sin conocimientos previos.

En este contexto, el conocimiento de que todo la tarea requerida de nosotros **ha sido completada**, nos proporciona un mayor nivel de aprendizaje que debemos tomar de la Parshá Shoftim. **Debemos difundir a todas las personas de la generación, que tenemos el mérito, que Di-s eligió y nombró a un ser humano libre elector, inigualable en comparación a las personas de su generación, que es el juez, consejero y profeta de su generación, que da directivas y brinda consejo con respecto a la misión del pueblo de Israel, a todas las personas de este tiempo, en todos los temas de Torá y Mitzvot y brinda indicaciones y consejos con respecto a la vida cotidiana en todas sus áreas, conectando y descubriendo en ellas la realidad Divina, hasta la principal profecía, que de inmediato, ya mismo, el Mashiaj viene.**

Cuando una persona tiene los méritos y la perfección individual requerida de un profeta y él realiza señales y maravillas, tal como vimos y vemos continuamente en el cumplimiento de las bendiciones del líder de nuestra generación, el Rebe anterior, **"no creemos en él solo por la señal** [que realizó]..., **sino debido al mandamiento que Moshe dio en la Torá"**.

Además, **"un profeta sobre el que otro profeta testifica que es un profeta (como es el caso del Rebe anterior, y continúa en la generación siguiente a través de sus discípulos), es aceptado como profeta y no requiere ninguna investigación"**. Y tiene que ser obedecido inmediatamente **"incluso antes de que ejecute un signo"**. **"Está prohibido menospreciar o criticar su profecía diciendo que tal vez no sea verdad"**. Hay un mandamiento negativo específico que nos prohíbe probar a un profeta más de lo necesario. **Después de que se haya sabido que él es un profeta, la gente debe creer en él, y no deben menospreciarlo o criticarlo**. Su creencia no debe estar en el profeta como individuo, sino como un mensajero encargado de comunicar las palabras de Di-s.

Este concepto debe difundirse a todas las personas en esta generación. Con la aceptación y el cumplimiento de los dictámenes de los "jueces" y los "consejeros" de nuestra generación comienza el proceso del cumplimiento de la plegaria: **"Restablece a nuestros jueces como antes y a nuestros consejeros como al principio"**, que será concretado en un sentido completo con la Redención verdadera y total. Sobre esta base, **podemos contestar las preguntas** que se hacen últimamente: **¿Por qué se habla tanto de que la Redención vendrá inmediatamente?** ¿Cómo reaccionará la familia y qué dirá el mundo? La respuesta es, que si la idea de Redención fuera algo novedoso, podría haber una causa para la pregunta. Este no es el caso; **todo lo relacionado con la Redención comenzó hace mucho tiempo y ya ha sido aceptada desde hace mucho tiempo en este mundo. Por lo tanto, no debe haber asombro y sorpresa cuando la Redención realmente llega.**

(De las charlas del Rebe de Lubavitch en la parshá Shoftim 5751/1991)

## VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

6:16 PM

Jerusalem

6:27 PM

Nueva York

7:14 PM

Los Ángeles

7:05 PM

Miami

7:25 PM

Santiago de Chile

6:05 PM

México City

6:36 PM



VIENE MASHIAJ

## Mashiaj en la Parshá

## Hecho de madera

**¿Cómo es que ser cuidadoso al nombrar tus fuentes conduce a la Redención, como dice en Pirkei Avot?**

Reconocer a nuestro Creador, Quien habló y creó el mundo, **es la esencia de nuestro trabajo para lograr la Redención**. El Midrash Shmuel enseña que cuando una persona reconoce el nombre del autor, al compartir una idea de la Torá, esto lo motiva a desarrollar ideas originales propias. **Este esfuerzo personal por descubrir nuevas capas de comprensión de la Torá ayuda a lograr la Redención.**

El Rebe de Lubavitch ofrece una explicación aún más profunda: Cuando estudiamos la Torá, debemos ser conscientes de que no solo estamos estudiando ideas, sino que nos conectamos con las palabras de Di-s mismo. Recordar a Aquel que nos dio la Torá nos lleva a recordar a Aquel que creó el mundo con su palabra.

Di-s creó el universo con diez palabras, y al estudiarlas en la Torá, revelamos las capas de ocultamiento y revelamos la Divinidad en cada detalle de la creación. Esta es, en esencia, nuestra misión: **Descubrir la presencia de Di-s en el mundo físico y correr el velo que oculta la esencia espiritual bajo la superficie**. Para ilustrar el poder de la atribución, Pirkei Avot cita un versículo de la historia de Purim: **"Y Ester le contó al rey en nombre de Mordejai"**. Cuando Ester informó al rey sobre el complot de asesinato que Mordejai había oído, su simple acto de atribuirle el mérito a Mordejai, provocó una serie de sucesos que revirtieron el malvado decreto de Hamán y salvaron al pueblo judío. El Rebe revela una capa más profunda en este versículo. El nombre **Ester** es en hebreo, **ocultamiento**. Cuando el mismo ocultamiento, que representa el ocultamiento del mundo, da voz a la verdad del Rey, y lo hace en nombre de Mordejai, que representa al pueblo judío, **se produce la Redención**. En otras palabras, cuando el mundo mismo comienza a dar testimonio de la verdad de Di-s, la máscara se levanta y la luz brilla a través de ella.

Más contenidos [www.vienemashiaj.com](http://www.vienemashiaj.com) - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina.

Para donar y ayudar a la difusión de Mashiaj en español: Transferí en Argentina al Alias VIENEMASHIAJ.MP

Dona desde todo el mundo por Zelle o Paypal al usuario [vienemashiaj@gmail.com](mailto:vienemashiaj@gmail.com)